



ACTUACIONES AÑO 2023

42 Certamen de bandes de música de la Comunitat Valenciana

La banda de Benassal ha logrado un segundo premio en el 42 certamen de bandes de música de la Comunitat Valenciana celebrado el domingo 15 de enero de 2023 en el Auditori del Palau de les Arts de Valencia. Consulta el programa en pdf.

El jurado, compuesto por Maria Margarita Landete Carrilero (presidenta), Pere Manuel Aragó (vicepresidente), M^a José Albors Merino (secretaria) y los vocales José Alamá Gil, Inmaculada Mateu Fortuño, Lucía Marín Martín, María José Belenguer Colz y Daniel Ferrero Silvage, ha otorgado las siguientes puntuaciones:

TERCERA SECCION

*1er premio y MH con 338,5 puntos: Sdad Mus. La Esperanza de Sant Vicent del Raspeig

*1er premio con 322 puntos: Unió Musical d'Algimia

***2º premio con 286 puntos: Banda de música Font d'en Segures de Benassal**

La banda quiere manifestar su agradecimiento a todos los socios y seguidores que se desplazaron en autobús y en coches particulares hasta Valencia a presenciar y animarnos en este certamen autonómico. MUCHAS GRACIAS!!!



L'escola canta

El 10/06/2023 en el pabellón cubierto de Benassal se celebró el concierto **l'escola canta**. En el mismo participaron, junto a la banda de Benassal, los alumnos de los colegios de Benassal, Albocàsser, Ares del Maestre, Cati, Culla, Torre Embesora y Vilar de Canes.

Se interpretó la obra "**La missió de Robi**", música de Marcel Ortega y texto de Isabel Martín.





PROGRAMA ROCK A BANDA II – 2023

- *VIVIR ASI ES MORIR DE AMOR ... Arr. Ricard Fortea
- *NINO BRAVO EN CONCIERTO ... Arr. Manuel Calero García
- *ALASKA ... Arr. Azael Tormo*
- *MANÁ MIX ... Arr. Ricard Fortea
- *BIENVENIDOS ... Arr. Abdón López
- *BON JOVI ROCK MIX ... Arr. Wolfgang Wossner
- *DEEP PURPLE MEDLEY ... Arr. Toshihiko Sahashi
- *PACTO ENTRE CABALLEROS ... Arr. Ricard Fortea
- *HIGWAY TO HELL ... Arr. Erwin Jahreis

Rock a banda II

Después de la primera edición del Rock a Banda en 2019, la banda ofreció el pasado día 22 de julio de 2023 el concierto Rock a Banda II. Este año se celebró a las 23h en la plaza España y cabe destacar el montaje, patrocinado por el Ayuntamiento de Benassal, mucho mas completo y potente que el de la primera edición .

Video resumen del concierto en youtube:

<https://www.youtube.com/watch?v=iRpyk42scKo>

El público asistente participó activamente en el concierto al bajar al ruedo de la plaza a bailar y cantar los temas interpretados.

Par finalizar la noche la banda organizó una espectacular fiesta pop-rock 80'-90' con la actuación del grupo "Los Simples" para todos los asistentes.

A destacar la gran acogida que tuvo nuevamente este concierto (más si cabe aún que el de la primera edición en 2019) y las numerosas felicitaciones recibidas por director y músicos al finalizar el concierto.

Hasta el próximo Rock a Banda III !!!!

XXX Concierto Perfecto Artola

Este año se celebró el XXX Concierto Homenaje a D. Perfecto Artola enmarcado, como viene siendo habitual, en las fiestas patronales el domingo 27 de agosto de 2023 en la plaza España de Benassal.

Después de un año de intensa actividad de la banda (certamen provincial en octubre 2022, certamen autonómico en enero 2023, concierto-trobada l'escola canta en junio 2023, concierto rock a banda en julio 2023) el programa de este año estuvo compuesto íntegramente por pasodobles taurinos. El público asistente disfrutó de este programa tan tradicional en el mundo de las bandas. Consulta el programa en pdf.

XXVIII Trobada de Bandas de Música Els Ports-Alt Maestrat

Se celebró el sábado 23 de septiembre de 2023 en la localidad de Tírig la XXVIII Trobada de bandas de música de la comarca Els Ports-Alt Maestrat. Las bandas participantes fueron Atzeneta, Benassal, Catí, Vilafranca y Tirig, Finalmente la banda de Cinctorres no pudo asistir a la trobada.

Después del desfile por las calles de Tírig, las actuaciones de cada banda se celebraron en el Pabellón Municipal. Finalizadas las actuaciones, entrega de corbatines conmemorativos, detalles y parlamentos de autoridades, se celebró una merienda para todos los músicos y acompañantes.



Concierto de navidad 2023

El sábado día 16 de diciembre, en el pabellón cubierto de Benassal, tuvo lugar el concierto de navidad 2023 a cargo de la banda de música Font d'en Segures de Benassal y la participación del coro de alumnos de la escuela de música Absalom Celades.

Este año 2023 se celebra el **90 aniversario de la composición del pasodoble Gloria al pueblo del maestro Perfecto Artola**. Por este motivo se editó un folleto en el que además del programa a interpretar, se explicaba la historia de dicho pasodoble y otros aspectos del mismo.

La información histórica del pasodoble fué confeccionada por Rafael Monferrer y la edición del folleto corrió a cargo del Ayuntamiento de Benassal. También colaboraron en el mismo Ricard Fortea y F. Gabriel Barreda.

Consulta el programa en pdf. Foto: Elia García

